
第５号様式（第７条関係） 

 

会議録 

会 議 の 名 称 平成２４年度清須市学校給食センター運営委員会 

開 催 日 時  
平成２４年７月１８日（水） 

午後２時～午後３時 

開 催 場 所  市役所本庁舎３階大会議室 

議 題 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

 議題１ 委員長・副委員長の選出について 

 議題２ 学校給食センターの概要について 

 議題３ 平成２４年度学校給食における年間 

指導計画について 

 議題４ 平成２４年度保育園・幼稚園給食におけ

る取り組み及び指導について 

 議題５ 新清須市学校給食センター建設について

 議題６ その他 

４ 閉会 

会 議 資 料  

・会議次第 

・委員会名簿 

・清須市学校給食センターの概要(資料１) 

・平成２４年度学校給食における年間指導計画 

(資料２・３) 

・平成２４年度保育園・幼稚園給食における取り組

み及び指導(資料４) 

・新清須市学校給食センター建設(資料５) 

 

〔参考資料〕 

・座席表 

・清須市学校給食センター管理運営規則 

公開・非公開の別 
(非公開の場合はその理由) 

公開 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
０人 

出 席 委 員 

竹島委員、青木委員、山﨑委員、山田委員、樋山委

員、岩田委員、橋本委員、天埜委員、小林委員、吉

田委員、今尾委員、箕浦委員、古川委員、安井委員、

小﨑委員、安田委員、澤村委員、近藤委員、棚橋委

員、荒川委員、宮島委員、田中委員、木野村委員、

小島委員、片岡委員、 

欠 席 委 員 無し 

出 席 者 （ 市 ） 内田教育長 

事 務 局 （教育委員会 学校給食センター） 



櫻井教育部長、浅野西枇学校給食センター所長、岡

島清洲学校給食センター所長、加藤新川学校給食セ

ンター所長、木田春日学校給食センター所長、浅田

新給食センター準備室長、小川課長補佐、山田学校

栄養職員、牛田栄養士 

会 議 の 経 過 

 

教育長あいさつ 

 委嘱状の交付 

○事務局 提出資料の確認 

 

議題(1) 委員長・副委員長の選出について 

 委員長に清洲東小学校長の青木委員を選任 

【以下、青木委員長による議事進行】 

 副委員長に清洲中学校ＰＴＡ代表の澤村委員を選任 

 

議題(2) 学校給食センターの概要について 

 【資料１により清洲学校給食センター所長 内容説明】 

 特に質疑なし。 

 

議題(3) 平成２４年度学校給食における年間指導計画について 

 【資料２、３により山田栄養職員 内容説明】 

質疑  

 ○片岡委員 この運営委員会は年に何回開催されますか。 

答弁 

●浅野西枇学校給食センター所長 特に質疑事項がなければ、年１回で

す。今年は今回のみと考えています。 

○片岡委員 昨年度の実績及び方針等も載せていただくと、より判りや

すいと思われます。 

● 浅野西枇学校給食センター所長 来年に検討させていただきます。 

○ 片岡委員 残菜はどのくらいあるのか。その主なものはなにか、それ

について学校との連携はどのようになっているのか。 

● 山田学校栄養職員 西枇杷島の例では、日によって違うが約５%程度

です。汁物が残る傾向があります。 

学校との連携は、栄養指導時及び試食会等で声かけをしています。 

○ 片岡委員 試食会はどの位行われていますか。 

● 小川課長補佐 学校により異なり、色々内容は違いますが年１回程度

は実施しています。 

 

議題(4) 平成２４年度保育園･幼稚園給食における取り組み及び指導につ

いて 

 【資料４により牛田栄養士 内容説明】 

 特に質疑なし。 

 



議題(5)  新清須市学校給食センター建設について 

 【資料５により櫻井教育部長 内容説明】 

質疑  

○片岡委員 一宮保健所にこの資料は提示してあるのか。 

 ●櫻井教育部長 今現在は提出しておりません。 

○片岡委員 アレルギーの対象者は何人いるのか、また、調理員の人数

は何人ぐらいを予定しているのか。 

●加藤新川学校給食センター所長 卵アレルギー対応児童は２５人ぐら

いです。 

●櫻井教育部長 調理員は約６０人程度で、現在採用されている人を考

えています。 

○片岡委員 新センター開設の前に調理員のドライの調理場についての

意識改革が必要と考えるがどうか。 

●加藤新川学校給食センター所長 毎年一宮保健所の食品衛生監視にお

いて現在のドライ運用でも、良好との結果を頂いておりあまり心配は

していない。 

○澤村委員 配送のトラックはどの道を通っていくことを想定している

のか。 

●櫻井教育部長 図面の北側に県道一場中小田井線があり、その道が配

送には一番適していると考えています。西の住宅地の道路は狭いので

想定していません。 

 

議題(6) その他 

  特に質疑なし。 

 

閉会 

 

会 議 の 結 果 審議に関する事項はなし 

問い合わせ先 
教育委員会 西枇杷島学校給食センター 

０５２－５０３－６４５３ 

 

 

 


